



Los directivos Mariano Romero y Fernando Borda en la bienvenida al nuevo técnico de Uniautónoma Fútbol Club.

Jaime De la Pava, un técnico con sello ganador

El nuevo técnico de Uniautónoma Fútbol Club, el profesor Jaime De La Pava, tiene una estrecha relación con el triunfo. Si hay alguien que sepa conjugar el verbo ganar, sin duda es él.

Nacido en Cali, pero de corazón barranquillero, viene a dejar huella en el conjunto universitario que, si bien tiene como premisa mantener la categoría, apuntará a la obtención de uno de los tiquetes a la semifinal de la Liga Postobón II, la cual se inicia el 20 de julio próximo.

“Volver a Barranquilla es una satisfacción y una alegría que la voy a disfrutar muchísimo”, reconoce el estratega universitario. Y sí, regresa a la ciudad en la que vivió, según dice, la mejor época de su vida. Aquí se educó en el Colegio San José, de donde es egresado, para luego retornar a su ciudad natal, donde se hizo profesional en la Escuela Nacional del Deporte, la más prestigiosa del país.

Amigo de títulos

Incluso desde su inicio como técnico de divisiones menores se acostumbró a ganar. Fue campeón regional con Deportivo Cali y, luego, condujo a la escuela Sarmiento Lora

y a América de Cali hacia el título nacional de la primera C.

Con el conjunto escarlata, ya como director técnico de la primera A, se tituló 3 veces campeón de la liga colombiana, en la que también dirigió a Independiente Santa Fe, Deportivo Cali, Once Caldas, Deportes Tolima y Cúcuta Deportivo.

Además de estar al frente de la Selección Colombia sub-23 en el preolímpico de 2003, tuvo la oportunidad de dirigir en el exterior. Guaros de Lara y Deportivo Táchira, en Venezuela; Motagua, de Honduras; Deportivo Marquense, en Guatemala, y al Club Deportivo FAS de El Salvador, hacen parte de su trayectoria internacional.

Ahora, esa experiencia la pone al servicio de un equipo que, como manifestó, lo sedujo por lo que significa hacer parte de una institución educativa, que tiene objetivos y metas deportivas que van de la mano con el desarrollo del ser humano en sí. “Llego con la intención de no defraudar, de consolidar la idea que ellos tienen, a ayudar, desde la parte que me corresponde. Vengo a

hacer lo que siempre he hecho, trabajar y disfrutar mi profesión, a pesar de la exigencia y la presión”, manifestó.

